



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

5 Diciembre 2021

ADVIENTO CAMINO SINODAL

“El sentido del camino al cual todos estamos llamados consiste, principalmente, en descubrir el rostro y la forma de una Iglesia sinodal, en la que «cada uno tiene algo que aprender. Pueblo fiel, Colegio episcopal, Obispo de Roma: uno en escucha de los otros; y todos en escucha del Espíritu Santo, el “Espíritu de verdad”... En este “caminar juntos”, pedimos al Espíritu que nos ayude a descubrir cómo la comunión, que compone en la unidad la variedad de los dones, de los carismas y de los ministerios, es para la misión: una Iglesia sinodal es una Iglesia “en salida”, una Iglesia misionera, «con las puertas abiertas» (EG, n. 46)”. (Documento preparatorio, 15)

Esta segunda semana de Adviento presentamos la segunda Hoja con las preguntas que nos ayudan a revisar nuestra Iglesia, comunidad y a nosotros como creyentes, sobre el tema: “Unidad Pastoral y Diócesis”. Recordamos que las tenemos en las Iglesias de nuestra Unidad Pastoral, también en la página web: www.parroquiaejea.com, el wasap de Noticias Parroquiales, y en <https://forms.gle/qZCoMCGEPEPfwBkm6> o el código QR



FUESTA DE LA IMACULADA: TRIDUO Y VIGILIA



El próximo **Miércoles, día 8**, celebramos la fiesta de la Inmaculada Concepción de María. Tendremos misa verperquinas de fiesta el martes 7 y el miércoles horarios de festivo.

Es una fiesta importante para nuestra Parroquia y nuestra Villa, ya que el día 14 de Enero celebramos el Voto a la Inmaculada Concepción, con la que nuestros antepasados reconocieron la ayuda de María Inmaculada en la curación de la enfermedad contagiosa que produjo la muerte a muchos ejeanos. Ahora le pedimos a María Inmaculada que nos ayude a superar esta nueva pandemia, con responsabilidad, y estando atentos, como hace ella, a nuestros hermanos.

El **martes, día 7, a las 9 de la noche, en la Iglesia de El Salvador, celebraremos una Vigilia de Oración.** María es la mujer que nos marca el camino hacia Cristo. Ella nos ayuda a reconocer la presencia de Dios en nuestras vidas y a vivir el

agradecimiento que ella vivió cuando el Señor “se fijó en la humildad de su esclava”.

Este domingo día 5, el lunes 6 y el martes 7, en la Eucaristía de la tarde en la Iglesia de El Salvador, pediremos a María que nos ayude a ser fieles a Dios, con un **triduo de preparación para el día de su fiesta.**

RECOGIDA DE ALIMENTOS

Como cada año, a partir de ahora hasta Navidad, se va a realizar una recogida de alimentos para las Conferencias de San Vicente de Paúl. Se puede traer: leche, sardinas, botes de legumbres, azúcar, tomate (de caja o latas pequeñas), aceite, café, turrónes, huevos. El dinero también es importante porque así se les pueden dar alimentos perecederos.

Será de 11 a 13,30 por la mañana y de 17 a 19 por la tarde (de lunes a viernes), en el Centro Parroquial (C/ Dr. Fleming, 14)

MINUTOS DE ESPERANZA



Como en años anteriores, a iniciativa de Pastoral Penitenciaria de Aragón, al frente de la cual está Ángel Pérez Pueyo, nuestro querido obispo de Barbastro-Monzón, nos propone regalar a los presos una tarjeta de 5 € para llamar a sus familiares en Navidad.

El objetivo es que ningún preso de Aragón se quede sin felicitar la Navidad a sus seres queridos. Ese es el objetivo de la campaña ‘Minutos de esperanza’, a través de la cual Pastoral Penitenciaria ofrece un testimonio de amor y perdón a los “descartados de la sociedad”.

Como todos los años, las personas interesadas en colaborar pueden hacer su donativo en el despacho parroquial (después la parroquia hará el ingreso del dinero recaudado), **antes del 22 de diciembre**, o bien al siguiente nº de cuenta: **ES57 2085 0138 3303 3063 6058**. Con el dinero recaudado, Pastoral Penitenciaria adquirirá las tarjetas.

NAVIDAD EN LOS BALCONES

Como todos los años, proponemos una iniciativa sencilla. Se trata de adornar los balcones o ventanas de nuestra casa con una colgadura del Niño Jesús. Es un tapiz que recordará a todos, que en Navidad conmemoramos de un modo especial el Nacimiento de Jesús en Belén. Es una forma de testimoniar nuestra fe y el verdadero sentido que tiene la Navidad.

